I, PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

VIERNES 15 DE MARZO DE 2019 | Año XLIV | Número 15.220 | EDICIÓN AMÉRICA

BREXIT El Parlamento británico vota aplazar la desconexión P2 **BBVA** FG deja sus cargos mientras se investiga el espionaje

BOEING Las similitudes entre los dos accidentes aéreos

El Senado de EE UU tumba la emergencia de Trump

El presidente anuncia que utilizará por primera vez su derecho al veto de la legislación del Congreso

PABLO GUIMÓN, Washington El Senado de Estados Unidos, de mayoría republicana, aprobó ayer una propuesta para acabar con la controvertida declaración de emergencia nacional en la frontera sur, que Donald Trump había decretado el 15 de febrero para poder construir su muro con México.

Doce senadores republicanos, muchos más de los previstos (se hablaba de media docena) y de los necesarios en un Legislativo de cuyos 100 escaños ocupan 53, decidieron desoír al presidente y apoyar la medida aprobada en febrero por la Cámara de Representantes, de mayoría demócrata, para tratar de tumbar la discutible emergencia nacional. El contundente voto del Senado supone un auténtico desafío al presidente Trump, que anunció ayer que está dispuesto a ejercer su derecho a veto para salvar su polémica medida.

El político revelación de Texas entra en la carrera demócrata P6

La inflación en Argentina superó el 50% anual en febrero

ENRIC GONZÁLEZ, Buenos Aires La inflación en Argentina se situó en el 3,8% en febrero y los precios acumulan ya un aumento del 6,8% en los dos primeros meses del año. La acumulación en lo que va de ejercicio hace que, de mantenerse el ritmo actual, la previsión oficial —del 29% para todo 2019— quede muy corta. En lo que va de ejercicio, los precios suben un 51,3% en el país sudamericano.

Una oposición dividida reanuda el diálogo con Ortega

El colectivo estudiantil, parte esencial de la Alianza Cívica, se desmarca de las conversaciones con el régimen nicaragüense

CARLOS SALINAS, México El Gobierno de Nicaragua y la opositora Alianza Cívica —que reúne a empresarios, campesinos, estudiantes, feministas y académicos-retomaron aver el diálogo para tratar de encontrar una salida a la crisis política iniciada en abril. Pero la vuelta a las conversaciones, en esta ocasión, ha causado diferencias en

un bloque que ha dejado de serlo. El Ejecutivo sandinista anunció un día antes que las partes volverían a la mesa de negociación, sin embargo, los estudian-

El Europarlamento pide sanciones contra el régimen sandinista

tes rechazaron participar al considerar que el Ejecutivo de Daniel Ortega no ha cumplido con las muestras exigidas. Rosario Murillo, vicepresidenta, esposa y mano derecha del mandatario, ha prometido "excarcelar" a un "núcleo apreciable de personas" detenidas en las protestas contra el régimen, que dejan un saldo de 325 muertos.



Dos jóvenes cargan recipientes llenos de agua en un bloque de apartamentos de la urbanización El Encantado, en Caracas. / ANDREA HERNÁNDEZ



La solidaridad aflora en las zonas afectadas por el apagón en Venezuela

"Invito a comer antes de que se pudra todo"

El prolongado apagón en Venezuela ha causado angustia en la población. La incertidumbre de si volvería la electricidad y cuándo ha fortalecido la camaradería entre los vecinos que han abierto sus casas —quienes tienen gas para cocinar y organizarse para que no falte ni agua potable ni seguridad. Todo se ahorra, hasta

MAOLIS CASTRO, Caracas el frío: evitan abrir la nevera para conservar los alimentos, que también comparten. "Antes de que se descomponga prefiero invitar a comer", dice Rosa Arellano al este de Caracas. En el país no ha habido un plan para la emergencia y solo se ha agudizado el conflicto político. "Dicen que fue un sabotaje, pero no vemos soluciones", lamenta Jessica Ramos.